

Fecha: 06-05-2025
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: Israel responde con bombardeo a misil lanzado contra el aeropuerto de Tel Aviv

Pág. : 10
Cm2: 130,8

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

Israel responde con bombardeo a misil lanzado contra el aeropuerto de Tel Aviv

GUERRA. Al menos 21 heridos en Yemen.

Al menos 21 personas resultaron heridas en un ataque israelí contra una fábrica de cemento en Bajel, en la ciudad portuaria de Al Hudéda, informó el Ministerio de Salud húti sobre esta operación que se da en represalia al misil que los insurges lanzaron el

domingo contra el aeropuerto de Ben Gurión, en Tel Aviv.

El Ministerio de Salud afirmó que "21 ciudadanos resultaron heridos como resultado de las incursiones estadounidenses e israelíes en la fábrica de cemento Bajel", según un recuento provisional después de

que el Ejército israelí confirmara el ataque.

Es la primera vez que Israel ataca Yemen desde su vuelta a la ofensiva en Gaza el pasado 18 de marzo, un tiempo en el que los hutíes han lanzado varios misiles hacia territorio israelí, todos ellos interceptados por Israel excepto el de este domingo, que causó seis heridos.

El departamento hutí consideró la "continua agresión estadounidense e israelí contra instalaciones de servicio y bienes civiles", ataques que consideró una "flagrante violación del derecho internacional humanitario", por lo que instó a la comunidad internacional a tomar "medidas urgentes".

Al cierre de esta edición, Israel lanzó una serie de bombardeos contra las áreas fronterizas entre el Líbano y Siria, a una altura en la que está presente el grupo chií Hizbulá. ©3



BOMBARDEO DEJÓ REDUCIDO A ESCOMBROS BARRIO RESIDENCIAL EN GAZA. AP